
エルシーブイ FM 第 42 回放送番組審議会 

 

 

１．日時  2014 年 1 月 28 日（火）13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

２．場所  諏訪市四賀 エルシーブイ株式会社 本社 

 

３．出席者 委員定数 6 名 

        出席委員 5 名      宮坂 徹   委員長 

                  寺澤 信行  委員 

河西 秀樹  委員 

関森 和広  委員 

宮坂 ちとせ 委員  

 

欠席委員 1 名   佐久 秀幸  副委員長 

 

放送事業者側 6 名      吉澤 君弘  常務取締役 

伊藤 敏昭  取締役 

佐久 章展  放送制作部部長 

田中 淳司  放送制作部主幹 

                  小池 利幸  放送制作部 FM 制作課長 

中島 裕子  放送制作部 FM 制作課 

 

４．議事次第 

  ・番組審議会 宮坂徹委員長より開会の挨拶 

・「元日ラジオ」について審議 

  

5．議事の概要  

【審査番組】 

 

初詣へお出掛けになる方に役立つ情報として交通情報、駐車場情報は 

もちろん、諏訪地域のお正月の様子を中継することによって、身近なＦＭ局 

であることをＰＲしたいと企画しました。リスナープレゼントを用意し、 

日頃の感謝を込めたのと、参加しやすい環境を考えました。 

    中継では街角インタビューを行い、地域の人の声もお届けしました。 

スタジオがあるロビーは開放して、リスナーさんをお迎えしました。 

また、ロビーにはマイクを設置したり、プレゼントを用意したり、 

LCV-TV714chでも放送しました。 



 

「元日ラジオ」に関する、主な意見としては 

    

・企画意図通りで良いが、パターン化してきた印象もある 

 

   ・駐車場情報は生放送の特性を生かしている 

   より細かい情報は助かると思う 

 

  ・中継は聞きづらいところもあったので、リポーターが内容をフォローするなど 

工夫してみてはどうか 

 

   ・プレゼントは豪華で良かった 

 

  ・リスナーの声を本人の声でマイク越しに届けるのは LCVらしくて良かった 

 

  ・初詣帰りの人向けに、営業しているお店情報をやったらどうか 

 

  ・お正月の雰囲気が出る BGMや効果音を効果的に使ってみてはどうか 

 

・お正月らしい明るい雰囲気で、内容も充実している 

 

・大社の神主の話や、占いコーナーをやってはどうか 

 

・中継なのかメッセージ紹介なのか重点を決める必要はなく、 

いろんなものをやって賑やかに放送していいのではないか 

 

・番組は良くなってきているが、泥臭さ、田舎臭さも失わないでほしい 

 

・お昼どきのグルメ情報が良かった 

 

    

    

以上、各委員から多数のご意見を頂きました。 


